

MICKEY MOUSE

La primera película que protagonizó Mickey Mouse se llama El avión loco y se estrenó en 1928. Es una película en blanco y negro que no tiene ni voz ni sonido, es decir, es muda. Lo cierto es que no tuvo mucho éxito entre el público.

En esta sí que hay música y los personajes tienen voz. La voz de Mickey es en realidad la de Walt Disney, a partir de entonces, fue quien le dobló en las películas durante muchos años.

También se dice que en un principio puso al ratón el nombre de Mortimer, pero que cuando se lo contó a su mujer a ella no le gustó nada y lo cambió por Mickey.

Walt Disney y sus colaboradores se dieron cuenta de que era muy importante que Mickey pudiera hablar, así que se pusieron manos a la obra y unos meses después llegó a los cines otra película, El navegante Willie.

Mickey Mouse es el personaje de dibujos animados más famoso de todos los tiempos. Dice la leyenda que un día Walt Disney iba en el tren y durante el viaje comenzó a dibujarlo.



¿Por qué no tuvo mucho éxito la primera película que protagonizó el ratón Mickey?

Porque no salía Pluto.

Porque no tenía ni voz ni sonido.

Porque la voz de Mickey era muy chillona.

Porque era una película muy corta.

¿Cuál fue el primer nombre con el que bautizaron al ratón Mickey Mouse?

Jake

Donald

Mortimer

Obelix

¿Quién puso voz a Mickey Mouse durante años?

Un niño de ocho años.

La mujer de Walt Disney.

Su creador, Walt Disney.

Un robot.

¿Cuál fue la primera película de Mickey Mouse que triunfó en los cines?

Las aventuras de Mickey Mouse.

Tiempos Modernos.

Mickey en el desierto.

El navegante Willie.